



Tarifkommission befürchtet:

Der Arbeitgeber hat die Zeichen der Zeit nicht verstanden, jetzt müssen wir ein Zeichen setzen!

Das folgende Angebot der Arbeitgeberseite hat die Tarifkommission in der zweiten Tarifverhandlung am 30. Juni als deutlich nicht ausreichend abgelehnt:

- *Laufzeit 27 Monate*
- *Für die Leermonate Juli, August, September eine Einmalzahlung von 100 € netto*
- *Ab dem 1. Oktober 2025 eine Lohnerhöhung von 90 €*
- *Ab dem 1. Oktober 2026 eine Lohnerhöhung von 65 €*

Eine Erhöhung gegenüber dem Angebot in der ersten Tarifverhandlung um gerade einmal 45 € in 2 Jahren war für die Tarifkommission nicht weiter verhandelbar.

Der Arbeitgeber hat uns am Verhandlungstag kein weiteres Angebot vorgelegt.

Die Tarifkommission hatte mehr erwartet und blieb bei ihrer Forderung von 300 € monatlich mehr auf 12 Monate!

Jetzt seid Ihr gefragt: Unterstützt Eure Tarifkommission und Gewerkschaft bei der Durchsetzung Eurer berechtigten Forderung!

Online Mitglied werden:

Jetzt eintreten!

Mach Deine Gewerkschaft stärker.



